

DEPORTES

VOLEIBOL ▶ SUPERLIGA

Fin a un atípico 2022

● El Unicaja recibe al Boiro para poner el broche final a un año en el que fue campeón liguero, habiendo completado ahora su peor primera vuelta histórica

Redacción

Este sábado es el día en el que se disputa el 1.001, una cifra preciosa y espectacular. El 17 de diciembre de 2022 va a pasar como fecha señalada en los anales de la historia del deporte, y se tiene la suerte de que este partido se jugará en casa, en la Almería que es referente del voleibol en España y en Europa gracias a un club que, más claro que nunca, es leyenda. Desde 'Las mil y una noches' y sus personajes a 'Los mil y un partidos' y los suyos, los del vóley, porque los ha habido y los hay legendarios entre jugadores, técnicos, directivos, aficionados y rivales. Ante la magnitud de este logro, la entidad ahorradora ha hecho un llamamiento a toda la ciudadanía para compartirlo y disfrutarlo como se merece.

Delante estará Rotogal Boiro, que no se va a conformar con ser simplemente el invitado a una fiesta. Partido duro ante un adversario que tiene la necesidad de ganar o al menos puntuar, sobre todo sabiendo que Unicaja Costa de Almería ha mostrado hasta ahora más debilidades que fortalezas, igualmente la llamada para una grada llena tiene que ver con el aliento que necesita el equipo. Comienza la segunda vuelta. La primera se ha saldado con seis derrotas y cinco victorias, algo no visto desde hacía más de tres décadas, pero sí con el objetivo básico de clasificarse para la Copa del Rey. A partir de ahora toca justo pensar en llegar bien al 'Torneo del KO' y en clasificarse para disputar los play-offs.



Juguetes para los niños hospitalizados

El Área de Pediatría del Hospital Universitario Ponce recibió ayer la visita del entrenador y varios jugadores del Club Voleibol Unicaja Costa de Almería, que han entregado juegos a varios de los menores ingresados. Participaron en la visita el entrenador del equipo, Manuel Berenguel y los jugadores Francisco José Fernández, Andrés Francisco Portero, Víctor Rodríguez y José María Giménez. Fueron recibidos en el Vestíbulo de Hospitalización por el subdirector médico del hospital, Miguel Ángel Bae-

na, las subdirectoras de Enfermería, María Teresa Segura y María Teresa García, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández y la maestra, Mercedes Ortiz. Posteriormente subieron al área de Hospitalización de Pediatría, donde conocieron las instalaciones del Aula Hospitalaria y la terraza, además de hacer entrega de regalos a los menores hospitalizados. La de inteterarse por los niños hospitalizados es una plausible iniciativa que realiza cada Navidad el club almeriense.

GOLF ▶ CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PROFESIONALES SENIOR

Luis Claverie y Juan Quirós toman la delantera

El canario y el gaditano, dos ilustres del golf español, primeros líderes de cada categoría

Redacción

El Costa de Almería Campeonato de España de Profesionales Sénior y Súper Sénior cuenta desde su mismo inicio con dos comandantes ilustres al frente de las respectivas clasificaciones. El canario Luis Claverie y el gaditano Juan Quirós, dos grandes representantes de la historia

del golf español, encabezan la tabla tras ofrecer buenas dosis de magisterio durante los primeros 18 hoyos de competición. El torneo se celebra en Aguilón Golf, en Pulpi.

Sus pares 3, elogiados de forma unánime por los jugadores, han sido la punta del iceberg de un recorrido que únicamente ha permitido cinco tarjetas bajo par en la primera vuelta entre las dos pruebas. Lidera la competición el canario Luis Claverie, curiosamente uno de los pocos que ha desafiado al día frío jugando en manga corta. Claverie terminó con 67, cuatro bajo par, resul-



El nivel está siendo muy alto.

tado más bajo de la jornada entre las dos categorías en juego. Tras unos segundos nueve (sus primeros de juego) en los que alternó cuatro birdies con dos bogeys, un fantástico eagle en el 5 le permitió acceder al liderato y distanciarse ligeramente de sus férreos perseguidores.

El resultado de los seis jugadores siguientes suponen garantía suficiente de lo competida que va a estar la clasificación. Pedro García es segundo a un golpe después de seis birdies; y José Manuel Carriles, tercero con -1 por culpa de un bogey traicionero en el 18. Paralelamente, Juan Quirós, ganador de la pasada edición de la categoría súper sénior ha hecho una gran defensa de sus opciones para revalidar el título, entregando una primera tarjeta de 67 golpes, 4 bajo par.

BALONMANO

El Cantera Sur Bahía de Almería vuelve a la acción

Redacción

La décimo cuarta jornada en la Primera División Nacional es la penúltima de la primera vuelta y la última del 2022, en la que el Cantera Sur Bahía de Almería vuelve a la acción tras el descanso competitivo, esperando al Jaén este sábado, a las 19:30 horas, en el Pabellón Municipal de Las Norias.

A pesar de no jugar la semana pasada por la retirada en octubre del que tenía que ser su rival, el histórico Pozoblanco, los azulinos continúan en el sexto puesto con 14 puntos, a dos de los quintos y los séptimos, recordando que la última vez que actuó el cuadro ejidense venció 33-27 al Melilla Sport Capital el 3 de diciembre.

En dicho duelo los almerienses tomaron la delantera gracias a un parcial de 5-2 a los ocho minutos, pero los melillenses alzaron el vuelo y se colocaron por delante, 12-13, a falta de cuatro minutos para el descanso.

Los almerienses reciben esta tarde (19:30 horas) al Jaén en Las Norias

so, que llegó con empate 15-15 y el intercambio de goles terminó cuando el 16-18 del minuto 35 se transformó en el 25-20 entrando en el cuarto de hora definitivo, en el que el plantel almeriense anduvo mejor.

El Jaén no ha acabado de aclimatarse a la categoría de bronce, ya que el equipo jienense fue repescado desde la Segunda División Nacional en la que el curso anterior concluyó cuarto de su grupo y cayó en los cuartos de final de la segunda fase, sin disputar el posterior sector de ascenso a Primera Nacional.

Hasta el momento no han puntuado y son colistas en la décimo quinta posición, a cuatro puntos del décimo cuarto (marca el inicio de la zona de permanencia), viniendo de caer 24-32 contra el Ciudad de Algeciras aunque el primer tiempo resultó igualado a más no poder, produciéndose muchas alternancias y al interludio el tanteador estaba nivelado, 15-15. En la segunda mitad, los gaditanos arrancaron fuertes y abrieron hueco, separándose y prácticamente sentenciando mediado el período.

DEPORTES

GOLF ▶ COSTA DE ALMERÍA SENIOR

Claverie y Quirós, los triunfadores

● El torneo se celebró en el campo Aguilón Golf de la localidad de Pulpí

Redacción ALMERÍA

Luis Claverie, por primera vez en la historia, y Juan Quirós, en su caso por segunda vez consecutiva, han sido los grandes triunfadores del Costa del Almería Campeonato de España de Profesionales Senior y Súper Senior, que se ha celebrado en el recorrido de Aguilón Golf.

La entrega de premios contó con una mesa presidencial compuesta por Vicente Olmos, Árbitro de la prueba; Marco Martín, presidente de Stirling & Martin Golf Design y de Aguilón Golf; Fernando Giménez, vicepresidente Segundo y diputado de Turismo de la Diputación Provincial de Almería; Pablo Mansilla, presidente de la Real Federación Andaluza de Golf; Juan Pedro García, alcalde del Ayuntamiento de Pulpí; y José Javier Serrano, director gerente de Aguilón Golf, según ha trasladado Diputación en un comunicado.



Foto final con los premiados del torneo.

Fernando Giménez puso en valor la importancia de perpetuar la presencia de esta competición impulsada por la Federación Española de Golf en la provincia: "Almería es el mejor destino de turismo deportivo y residencial del arco mediterráneo continental".

"Este campeonato muestra al mundo que, en pleno diciembre, se puede jugar al Golf bajo el sol en la provincia de Almería y con un clima único por su benevolencia", señaló. Del mismo modo, felicitaba a los participantes por su altísimo nivel y por haber disfrutado de las bondades que ofrece la provincia de Almería para la práctica del Golf.

Diputación destacó que han sobresalido los agradecimientos a trabajadores y voluntarios y el deseo común de seguir contando con esta prueba de prestigio en Almería, "mostrando al mundo la bondad de su clima en esta época del año y la calidad de sus diferentes campos de golf, en este caso Aguilón Golf".

EN BREVE



La Mojenera entrega balones y juguetes en el Hospital de Poniente

BALONCESTO. Varios entrenadores y directivos del CB La Mojenera se han desplazado hasta el cercano Hospital de Poniente para realizar entrega de balones y demás material del club a los niños/as hospitalizados en dicho complejo hos-

pitalario de El Ejido, sin duda un gran gesto solidario que intenta que las estancia de los niños y familiares que permanecen en el centro médico sea más amena y divertida. El club agradece a los responsables de la comisión del niño hospitalizado su atención.



1.100 gimnastas en la XX exhibición navideña del CD Stella Maris

GINNASIA. Si hay una tradición navideña que no puede faltar en Almería en el ámbito deportivo es la Exhibición de Navidad del Stella Maris, que ha cumplido este año su 20ª edición. El pasado sábado, el Palacio de los Juegos Mediter-

ráneos acogió la cita deportiva. En la vigésima exhibición participaron 1.100 niñas y niños de las tres disciplinas de gimnasia: acrobática, artística y rítmica, mostrando el potencial que tienen los alumnos de la escuela deportiva municipal.

BALONMANO

Cantera Sur recarga pilas ante Jaén

34 Cantera Sur

23 GAB Jaén

CBM Cantera Sur Bahía de Almería (21+13): Adrián Bandera (4 goles), Martín Pacheco, Diego Gómez, Murillo, Javi Lamarca (3), Luis Suárez (1), Juanjo, Iriesta (2), Paya (6), Saúl Andrés (1), Carlos Lázaro (6), Alberto Rivera (1), Francisco Vizcaíno (3), Antonio Fernández (2) y Fafi (5).

Innovasur GAB Jaén (8+15): D. Rodríguez, A. Soler (2 goles), G. De la Rosa (5), G. Jiménez (6), S. Criado, J. M. Jiménez (1), G. Ojeda, C. M. Trelles (5) y J. Garrido (2).

Parciales: 3-0, 7-2, 12-4, 16-6, 19-7, 21-8 (descanso), 22-9, 25-10, 27-16, 30-19, 32-22, 34-23.

Árbitros: Sanmartín Almazán (Andalucía) y Bohigas Estela (Comunidad Valenciana).ro, Candela, Martins y Alba.

R.D. ALMERÍA

Más que interrumpir, el descanso competitivo de la semana pasada lo que hizo fue pausar la buena marcha del Club Balonmano Cantera Sur Bahía de Almería, que este pasado sábado logró la cuarta victoria en los últimos cinco duelos que ha disputado en la Primera División Nacional, superando 34-23 a Innovasur GAB Jaén en el Pabellón Municipal de Las Norias.

Pronto quedó demostrado que la inactividad ligera no afectó a los azulinos (entrenaron con normalidad pese a no jugar siete días antes). Se vieron tanteadores de 30-19 en el minuto 49 y 32-21 en el 53 y cuando los almerienses colocaron el 34-23 en el minuto 56 no volvió a moverse el electrónico. Cantera Sur Bahía afronta el parón de Navidad siendo sexto, empatado con el quinto y a solo dos puntos del cuarto, retornando la acción el 14 o 15 de enero de 2023 con la visita a Cordoplas BM La Salle Córdoba.

RUGBY ▶ DIVISIÓN HONOR B (GRUPO C)

Sin 'turrón Élite' para URA ante Liceo

R.D. ALMERÍA

Nada perdido del todo, pero ya no se depende de sí mismo. Entrar en los puestos de lucha para el ascenso, si finalmente se logra, tendrá que esperar tras la imagen de un URA desdibujado en la primera mitad y falto del fuerzas en la recta final para obrar la 'contrarremontada'. Y es que el choque comenzó muy bien, 10-0,

juego vertiginoso y efectividad, pero acto seguido se cometieron demasiados errores. Dos concretos en el placaje costaron tan caros como sendos ensayos en contra, además de hacer pésima gestión de la touche. Liceo Francés se limitó a hacer bien lo que sabe hacer bien ante un XV cruzado que se 'salio' del encuentro y se dejó castigar demasiado antes de que llegase el descanso. A la vuel-

ta se mejoró, pero se murió ahogados en la orilla (31-32).

Con todo, se ha sumado un punto bonus defensivo que puede tener su peso en oro en la resolución final de la clasificación. Para que sea así será condición sine qua non el ganar los dos partidos que restan, visita a Atlético Portuense y en casa frente a CAR Coanda Sevilla, y entonces sí se tendrá que esperar a que se cum-

pla la lógica que se ha venido aplicando hasta ahora y Alcobendas gane a Liceo Francés. Con respecto a Jaén, los coeficientes y los bonus mandarán si tampoco ellos pichan ante Arquitectura en casa y en visita a Cáceres. Lo que toca, una vez que el turrón de la Navidad no es de sabor 'Élite', es rearmarse física y mentalmente y mantener la ilusión hasta el final.



Los cruzados cayeron en casa.

El Club Voleibol Unicaja Costa de Almería visita el Hospital Universitario Poniente

16/12/2022



El Área de Pediatría del Hospital Universitario Poniente ha recibido esta mañana la visita del entrenador y varios jugadores del Club Voleibol Unicaja Costa de Almería, que han entregado juegos a varios de los menores ingresados.

Han participado en la visita el entrenador del equipo, Manuel Berenguel y los jugadores Francisco José Fernández, Andrés Francisco Portero, Víctor Rodríguez y José María Giménez. Han sido recibidos en el Vestíbulo de Hospitalización por el subdirector médico del hospital, Miguel Ángel Baena, las subdirectoras de Enfermería, María Teresa Segura y María Teresa García, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández y la maestra, Mercedes Ortiz.

Posteriormente han subido al área de Hospitalización de Pediatría, donde han podido conocer las instalaciones del Aula Hospitalaria y la terraza, además de hacer entrega de regalos a los menores hospitalizados.

SUSCRÍBETE GRATIS

[\(/es/suscripcion-](/es/suscripcion-gratuita-periodico.aspx)

[gratuita-periodico.aspx\)](gratuita-periodico.aspx)

Noticias de Última Hora:

[INICIO \(/es/index.aspx\)](/es/index.aspx) / [Noticias \(/es/noticias.aspx\)](/es/noticias.aspx)

/ [El Club Voleibol Unicaja Costa de Almería visita el Hospital Universitario Poniente](#)



[\(/imagenes/noticias/zoomfotonoticia-39151.jpg\)](/imagenes/noticias/zoomfotonoticia-39151.jpg)

@ (mailto:?)

subject=El%20Club%20Voleibol%20Unicaja%20Costa%20de%20Almer%C3%ADa%20visita%20el%20Hospital%20Noticias%20-%20D-Cerca&body=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39151%2Fel-clu-almer%25C3%25ADa-visita-el-hospital-universitario-poniente.aspx)



(<https://twitter.com/share?url=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39151%2Fel-club-voleibol-ur-hospital-universitario-poniente.aspx&text=El%20Club%20Voleibol%20Unicaja%20Costa%20de%20Almer%C3%ADa%20visita%20el%20Noticias%20-%20D-Cerca>)



(<https://facebook.com/sharer/sharer.php?u=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39151%2Fel-club-voleibol-unicaja-costa-de-almer%25C3%25ADa-visita-el-hospital-universitario-poniente.aspx>)



(<whatsapp://send?text=https%3A%2F%2Fwww.d-cerca.com%2Fnoticia-39151%2Fel-club-voleibol-almer%25C3%25ADa-visita-el-hospital-universitario-poniente.aspx>
El%20Club%20Voleibol%20Unicaja%20Costa%20de%20Almer%C3%ADa%20visita%20el%20Hospital%20Uni%20Noticias%20-%20D-Cerca)

16 de diciembre de 2022

El Área de Pediatría del Hospital Universitario Poniente ha recibido esta mañana a visita del entrenador y varios jugadores del Club Voleibol Unicaja Costa de Almería, que han entregado juegos a varios de los menores ingresados. (</es/suscripcion-gratuita-periodico.aspx>)

EL TIEMPO

Hoy **Día 22** Han participado en la visita el entrenador del equipo, Manuel Berenguel y los jugadores Francisco José Fernández, Andrés Francisco Portero, Víctor Rodríguez y José María Giménez. Han sido recibidos en el Vestíbulo de Hospitalización por el subdirector médico del hospital, Miguel Ángel Baena, las subdirectoras de Enfermería, María Teresa Segura y María Teresa García, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández y la maestra, Mercedes Ortiz.

Posteriormente han subido a la **Día 23** área de Hospitalización de Pediatría, donde han podido conocer las instalaciones del Aula Hospitalaria y la terraza, además de hacer entrega de regalos a los menores hospitalizados. **Día 24**

Nº 358- Diciembre 2022

(</es/periodico-fisico.aspx>)

DEL 14 AL 20 DE DICIEMBRE DE 2022 | Director: José Antonio Gutiérrez | Núm. 358 | info@d-cerca.com

D-Cerca

¡Feliz Navidad y próspero año nuevo!

| PERIÓDICO SEMANAL DE INFORMACIÓN GENERAL DEL PONIENTE ALMERIENSE |

REGADÍO EN LA COMARCA DEL PONIENTE

La Mesa Nacional del Regadío contribuirá a la mejora del acuífero

11 a 30 | Especial Navidad 2022

3 | Quiero opina que este organismo permitirá "una gestión más sostenible"

5 | Diputación y Ayuntamiento firman el convenio para construir el Complejo Deportivo de Almerimar y el Pabellón de Ejido Norte

Maddox os desea felices Fiestas

MADDOX CENTRO ÓPTICO

www.maddoxopticos.com • 950 48 24 95 • 667 205 971

clínica DSS DENTAL • ESTÉTICA • SALUD

Tu salud dental en las mejores manos

FINANCIACIÓN A MEDIDA ATENCIÓN PERSONALIZADA

ESPECIALISTAS EN ORTODONCIA INVISIBLE

- Implantes dentales
- Cirugía guiada por ordenador
- Estética dental
- Odontopediatría
- Diseño digital de sonrisa
- Cirugía plástica gingival
- Ortodoncia
- Acido Hialurónico

647 848 581 - 950 101 433 | Avenida del Bulevar 424, El Ejido (junto a El Corte Inglés) | Síguenos

(</es/periodico-fisico.aspx>)

fisico.aspx)
Semana del 14 al 20

El Club Voleibol Unicaja Costa de Almería visita el Hospital Universitario Poniente



El Club Voleibol Unicaja Costa de Almería visita el Hospital Universitario Poniente



17 DE DICIEMBRE DE 2022, 10:03

ALMERÍA.- El Área de Pediatría del Hospital Universitario Poniente ha recibido este viernes la visita del entrenador y varios jugadores del Club

Voleibol Unicaja Costa de Almería, que han entregado juegos a varios de los menores ingresados.

Han participado en la visita el entrenador del equipo, Manuel Berenguel y los jugadores Francisco José Fernández, Andrés Francisco Portero, Víctor Rodríguez y José María Giménez. Han sido recibidos en el Vestíbulo de Hospitalización por el subdirector médico del hospital, Miguel Ángel Baena, las subdirectoras de Enfermería, María Teresa Segura y María Teresa García, la gestora de Cuidados de Pediatría, Isabel Hernández y la maestra, Mercedes Ortiz.

Posteriormente han subido al área de Hospitalización de Pediatría, donde han podido conocer las instalaciones del Aula Hospitalaria y la terraza, además de hacer entrega de regalos a los menores hospitalizados.